

昭和四年六月四日行發 新聯合社行報



85 (No. 583)

行發日四年六月四日

卷二十第一號

(可認物便郵種三第日九月十年正大回一週每行發日曜土日)

(本號所掲電報) 昭和六年三月十五日——廿一日迄發信)

獨塊間に關稅協定の成立

——歐洲經濟同盟實現の第一步か

ベルリン 三月廿二日(日)

ドイツミオーストリー兩政府間に關稅合同(NOL Convene)の交渉が成立した。この交渉は今月三日頃からブイエナで始められた。

此度の獨塊關稅協定は兩國間の相互最惠國通商條約ではない。兩國の最惠國通商條約は昨年四月十二日調印せらる既に今年二月一日より効力を發生してゐるから全く此度の協定は別個のものである。その内容は左の通り。

一、兩國間の通商には相互に關稅を撤廢する。

二、諸外國に對する稅率は兩國同じにする。

三、關稅行政は兩國獨立して行ふ。

四、關稅收入は兩國協定の上適當に分配する。

五、外國との通商條約締結は兩國獨立して行ひ得るも、なるべく共同交渉する。

六、有效期間は三年間で、一年の豫告を以て廢棄出来る。

七、關稅行政上、意見の相違ある時は兩國より六名宛委員を出して仲裁委員會をつくる。

關稅合同の目的は理論的に言ふと、フランス外相ブリアン氏の汎ヨーロッパ經濟同盟案實現に第一歩を踏み出したもので、この關稅合同には他のヨーロッパ諸國も加盟出來ることに取決めた。政治的意味ではなく、純經濟的立場から出たものである。而して從來の關稅合同例へばベルギー、ルクセンブルグ間の如きとは性質も形式も違つて居り全く前例のないものである。

更に實質について云へば、オーストリーの經濟困難を救ひ、同國農產物の大市場はドイツに需め得る。これに對しドイツは工業製品の市場をオーストリーに開拓するのである。關稅合同は今回原則的協定が出來たのみで、細目は今後二、三ヶ月間交渉を繼續する。

且つ兩國議會の協賛を要するを以て實施は多分明年一月より予測される。

この交渉成立については月曜日諸外國政府に公式に通牒が發せられる。

國民政府政治會議で輸出關稅改正案通過

南京 三月十八日(水)

財政部長宋子文氏は本日の政治會議に輸出關稅改正案を提出した。右の案は會議を通過可決された。この案の内

は會議を通過可決された。この案の内

北滿洲の黃金熱

ハルビン 三月十七日(火)

張學良氏は三月一日附で「北滿の金鑄發掘は自由たるべし、但し支那人に限る」この布告を出し支那企業家を無

形に嬉しがらせてゐたが、吉林省督辦張作相氏も一兩日前「金鑄發掘者には獎勵のため技術者を無料貸與し、場合によつては資金の融通にも應ずる」

吉林省依蘭地方には相當の砂金がある

既に山々の積雪漸く解けんとしてゐる

金で頗る叩くやうな甘い布告を出した

吉林支那企業家は續々吉林省一帯に押

かけ時ならん黃金狂時代を現出しつゝあり。

日羅通商協定の可決

ブカレスト 三月十七日(火)

日羅通商協定の可決によるもののは普通の便法を以て、改正是最も現状維持を許可するもの

は現状維持を許可するもの

は現状維持を許可するもの

は現状維持を許可するもの

は現状維持を許可するもの

は現状維持を許可するもの

は現状維持を許可するもの

は現状維持を許可するもの

は現状維持を許可するもの

は現状維持を許可するもの

イギリスの失業者

ロンドン 三月十七日(火)

イギリスに於ける失業者數は最近益

増加するのみで、最近の公式統計は總數約二百六十九萬二千を示して居る。

之はイギリスが失業者數の公式統計を

始めて以來の最高記録である。

日本一二月中の輸出入額

支那

株式・金融

ニューヨーク株式市況

ニューヨーク 三月廿一日(土)

市況は週始めマチマチを呈した。相場が昂るご賣り物が増加してゐる。相場が昂るご賣り物が増加してゐる。

ミズリー、カンサス、テキサス鐵道が普通株配當を中止したのと、他の鐵道も更に減配するかも知れぬ懸念されるため、鐵道株に賣り物が注がれ、延いて他の諸株も落付を失つた。氣配はその後引立つて來た。これは工業方面からの情報が幾分好くなつて來たためで、カーネギー製鋼會社が過般本年第二期(四、五、六月)の賣り値を換へないことを発表したに拘らず、四月一日よりバー、シェーブ、ブレーントの賣り値を一トント付一ドル方引上ける旨發表した事もその一つであつた。又ユース・スチール會社々長ジエームス・ファーレル氏が産業界は好轉しつゝあるこの樂觀意見を再び發表したこゝも好材料であつた。

木曜日(十九日)の市況は空賣りの買ひ埋めで一段活況を呈し、相場は著しく昂騰した。然し鐵道株は頭重であつた。

コール・マニーは供給頗る潤澤で、場外では一パーセントの低率を唱へてゐる。

債券市場は週末鈍状、これは大戰出征軍人金融資金調達のため更に國庫證券が發行される可能性があるためである。外國公社債は馳りを呈してゐる。

ニューヨーク株式浮動

ニューヨーク 三月十七日(火)

本日のニューヨーク株式市場は初め買ひの出動により諸株は一ドル乃至五ドル方騰貴したが、その後左の弱氣材料をタネ賣方が大いに氣勢をあげた。弱氣材料は次の如し。

ボンベイ金融市況

ボンベイ 三月十八日(水)

週初め資金の供給は著しく引締つたが、その後豫想外に引弛みを見せてゐる。

手形割引市場は手形の需要が多いので引弛み氣配である。

一、ミズリー・カンサス・テキサス鐵道會社(Missouri, Kansas and Texas R.R.)が普通株には配當をなさざる事に決定した事。

他の鐵道會社も更に減配を行ふかも知れぬと懸念される事。

斯くて鐵道株、電力事業株等に實物が注がれて他の株も落付を失つた。引際には諸株は一ドル乃至七ドル方落を見せてゐる。

ロンドン株式市況

ロンドン 三月十九日(木)

取引は大部分始まつたが、依然として良好であった。優等證券類は初め躊躇氣味であったが、その後再び上向いた。これはボンド爲替の後引立つて來た。これは工業方面からの情報が幾分好くなつて來たためで、カーネギー製鋼會社が過般本年第二期(四、五、六月)の賣り値を換へないことを発表したに拘らず、四月一日よりバー、シェーブ、ブレーントの賣り値を一トント付一ドル方引上ける旨發表した事もその一つであつた。又ユース・スチール會社々長ジエームス・ファーレル氏が産業界は好轉しつゝあるこの樂觀意見を再び發表したこゝも好材料であつた。

アメリカ資本
ルーマニアへ進出

アメリカの資本は最近着々ニマニアに進出し、既に同國の電話事業をその掌中に收めてゐるが、今回ブカレストで、外國證券類は概して手堅い。

工業株は頗る閑散である。然し蓄音機株は會社合同氣構によつて活況を呈した。石油株は極めて落付かない。

ゴム株は初め上向いたが目下の處閑散である。

社債は馳りに買ひ支えられてゐる。

工業株は頗る閑散である。然し蓄音機株は會社合同氣構によつて活況を呈した。石油株は極めて落付かない。

カレスト市に貸付けることとなつてゐるのである。このアメリカ資本の進出は他の諸國の競争を著しく壓迫するもので、今回の借款契約の如きは最近フルームニルーマニア間に締結された借款よりも更に重要なものと見られる。

アメリカの資本は最近着々ニマニアに進出し、既に同國の電話事業をその掌中に收めてゐるが、今回ブカレストで、外國證券類は概して手堅い。

工業株は頗る閑散である。然し蓄音機株は會社合同氣構によつて活況を呈した。石油株は極めて落付かない。

ゴム株は初め上向いたが目下の處閑散である。

社債は馳りに買ひ支えられてゐる。

工業株は頗る閑散である。然し蓄音機株は會社合同氣構によつて活況を呈した。石油株は極めて落付かない。

カレスト市に貸付けることとなつてゐるのである。

アメリカの資本は最近着々ニマニアに進出し、既に同國の電話事業をその掌中に收めてゐるが、今回ブカレストで、外國證券類は概して手堅い。

工業株は頗る閑散である。然し蓄音機株は會社合同氣構によつて活況を呈した。石油株は極めて落付かない。

ゴム株は初め上向いたが目下の處閑散である。

社債は馳りに買ひ支えられてゐる。

工業株は頗る閑散である。然し蓄音機株は會社合同氣構によつて活況を呈した。石油株は極めて落付かない。

ゴム株は初め上向いたが目下の處閑散である。

アメリカの資本は最近着々ニマニアに進出し、既に同國の電話事業をその掌中に收めてゐるが、今回ブカレストで、外國證券類は概して手堅い。

工業株は頗る閑散である。然し蓄音機株は會社合同氣構によつて活況を呈した。石油株は極めて落付かない。

ゴム株は初め上向いたが目下の處閑散である。

社債は馳りに買ひ支えられてゐる。

工業株は頗る閑散である。然し蓄音機株は會社合同氣構によつて活況を呈した。石油株は極めて落付かない。

ゴム株は初め上向いたが目下の處閑散である。

アメリカの資本は最近着々ニマニアに進出し、既に同國の電話事業をその掌中に收めてゐるが、今回ブカレストで、外國證券類は概して手堅い。

工業株は頗る閑散である。然し

(昭和六年三月十五日—廿一日發信)

(棉花綿糸布欄は第三頁より續く)

ボンベイ棉花市况

ボンペイ 三月廿一日(土)

先物はアメリカ安につれて下落した
バザーの思惑屋及仲買商は大いに賣り
進んだが、此賣り物はヨーロッパ及日本
本輸出商に引取られた。其後市況は外
國高につれ急速に回復し、氣配は手堅
い。就中オムラ及ベンゴール三月限が
聳り。之は賣り物薄による。

現物は弗々商内があり、輸出業者は
オムラを相當買つて居る。ヨーロッパ
筋は買ひ付を當座必要品に限つて居る
が、日本筋は相當買つて居る。

日本の晒綿布

インドへ輸入増加

ボンベイ 三月十九日(木)

ベイ紡績聯合會年次大會に於て會長モーデー氏 (H. P. Mody) は最近に於る

外國綿布殊に日本綿布のインド輸入状況に言及し左の如く述べた。

昨年春各種外國綿布に對して關稅引
上げが行はれて以來日本綿製品のイン

ド輸入は或る方面に於て顯著なる増進を示してゐるのである。即ち日本より

の輸入は從來大部分生地綿布であつたが、近頃では寧ろ晒綿布及びレーヨン

交織綿布の輸入が著しく増加してゐる
昨年の關稅引上げにより生地綿布には

三アンナ半の従量税が課せられ、軸綿布には二割の従價税が課せられてゐる

のであるが、原棉相場が低落した關係上生地綿布に對する三アンナ半の關稅は刃或の負擔が重くなり、これに化べ

は可成り負擔が重くなる。これに比へ二割の従價税は比較的負担が軽くなつてゐる。従つて右の如く西綿布の輸入

てゐる。従つて右の如き、開港右の轉入増を見たのである。過般の豫算演説に於てこの従價税に五分の附加税を課す

べく提案されたが、この引上げは右の有利な點を減殺する上に於て可成り役

立つものご思はれる。
〔備考〕 インド統計局発表によると日本綿

布のインダ輸入額は左の如き消長を示してゐる。(単位千ヤード)

昨年四月一本
年一月末累計
昨年同期比較
一八七、〇〇三
三三、三三
九、二五〇

卷之三

外國綿布輸出會社設立

る。而して之は主として機械運轉率が妙なかつた事に起因するものである。

(備考) ランカシア綿業會社は現在八十社を合併し、約八百萬錘の紡機と數千臺の織機とを所有してゐる。目下の資本金は約四百三十四萬ポンドで、内譯は左の如くなつてゐる。

優先株(一ボンド)	二五、六六株
普通株(一ボンド)	三四、四六四〇
後廻株(一シル)	二、五七〇四〇

なほ五、六、七月渡しにも可成り商談成立した模様である。なほ從來本邦向き棒を取付けてゐるなかつた上海邦人紡績會社は何れもこれが完成を見たが依然太番手は探算難を嘆ち、目先き爲替及び相場次第である。よつて今後爲替が昂騰すれば引合も繼續するものゝ如くである。因に上海邦人紡績一ヶ月の輸出能力は一萬五千俵見當である。

花油(同上)同 草麻子油(第三號標入同 (棉質油定期相場は第五頁にあり)
ロンドン大豆油相場
(東洋品バルク積百十二封度)
三月十六日(月)三、四月積賣手 八志摩三 四、五月積 同 八志摩三
十八日(水)三、四月積 同 八志摩二
四、五月積 同 六志摩二
△滿洲大豆(一トンに付き)
三月十六日(月)七月積(實手直銷六磅八志摩三 八月積 同 六磅八志摩三
四月積 同 六磅五志
十七日(火)三月積賣手 七磅〇〇志
五月積 同 六磅三志摩三
六月積(實手直銷六磅八志摩三 六月積(出來價六磅八志摩三
十八日(水)三月積賣手 六磅三志摩三
四月積 同 六磅三志摩三
五月積 同 六磅三志摩三
六月積 同 六磅三志摩三
十九日(木)三月積 同 六磅三志摩三
四月積(實手直銷六磅八志摩三 五月積 賣手 六磅六志摩三
六月積 同 六磅一志摩一
廿一日(土)四月積 同 六磅二志摩一
廿一日(金)同 同 六磅三志摩三
十八日(水)同 同 六磅〇〇志
廿一日(火)同 同 六磅〇〇志
廿一日(木)同 同 二磅四分三
廿一日(金)同 同 二磅四分三
廿一日(土)同 同 二磅四分三
廿一日(火)同 同 二磅四分三
廿一日(水)同 買手見當 二圓一錢
廿一日(木)同 出來值 二圓三錢
廿一日(金)同 賣手見當 二圓三錢
廿一日(土)休
△市中相場邦貨換算(一磅浦鹽渡百斤建)
三月十六日(月)三、四月積賣手 二磅四分三
十七日(火)同 同 二磅四分三
十八日(水)同 買手見當 二圓一錢
十九日(木)同 出來值 二圓三錢
廿一日(金)同 賣手見當 二圓三錢
廿一日(土)休
△市中相場邦貨換算(一磅浦鹽渡百斤建)
三月十六日(月)三、四月積賣手 二磅四分三
十七日(火)同 同 二磅四分三
十八日(水)同 買手見當 二圓一錢
十九日(木)同 出來值 二圓三錢
廿一日(金)同 賣手見當 二圓三錢
廿一日(土)休
大連三品出來高
大豆豆粕豆油
三月十六日(月)三五 十七日(火)三四 十八日(水)四五 十九日(木)五六 廿一日(金)七八 廿一日(土)休
△大連重要物產取引所定期賣買出來高 單位大豆油百兩、大豆一車、豆粕千枚

